

DEMOCRACY NOW! - Resumen semanal 14-18 de enero de 2008

Jueves 24 de enero de 2008, por [Democracy Now!](#)

- Duración aproximada: 00:14:50 y 00:14:02
- Calidad: 64 Kbps
- Formato: mp3
- Producción: [DemocracyNow!](#), [Radio Mundo Real](#), [URCM](#), [Radio Pacífica](#)

[Resumen semanal 14-18 de enero 2008_parte1.mp3](#)

[Resumen semanal 14-18 de enero 2008_parte2.mp3](#)

(Hacer clic en el link para escuchar. Para bajar el archivo, hacer clic con el botón derecho del ratón y elegir "guardar como...")

Irak

Bombardeos estadounidenses en Irak se quintuplicaron en 2007

Nuevas cifras del Pentágono indican que Estados Unidos llevó a cabo el quintuple de ataques aéreos en Irak durante el año pasado que en 2006. Según el Washington Post, las fuerzas estadounidenses arrojaron más de 1.400 bombas, lo que representa un promedio de casi cuatro bombas por día. En el año 2006 se lanzaron un total de 229 bombas, un promedio de cuatro por semana. La ONU calcula que al menos 200 civiles murieron en bombardeos estadounidenses desde abril hasta fin de año. Estas cifras surgen mientras Estados Unidos continúa con una gran campaña de bombardeos en Arab Jabour, en el sur de Bagdad. En uno de los mayores ataques desde que comenzó la invasión en 2003, aviones de combate estadounidenses lanzaron más de 18.000 kilogramos de explosivos en un lapso de diez minutos hace una semana. Los expertos militares prevén un aumento de los bombardeos si Estados Unidos disminuye el número de soldados en Irak. También se registró un número sin precedente de ataques aéreos en Afganistán. Los bombardeos de la OTAN superaron los 3.500 el año pasado, duplicando la cantidad que tuvieron lugar en 2006.

Ministro de Defensa de Irak: Los soldados extranjeros son necesarios hasta por lo menos el año 2018

El Ministro de Defensa de Irak dijo que los soldados extranjeros probablemente deban permanecer en Irak para ayudar a proteger sus fronteras durante por lo menos diez años más. Durante una visita a Estados Unidos, Abdul Qadir dijo: "Con respecto a la protección contra cualquier amenaza externa, según nuestros cálculos aparentemente no vamos a poder responder a ninguna amenaza externa hasta el año 2018 o 2020".

Comandante estadounidense en Irak prevé permanencia de "cinco a diez años" para las fuerzas estadounidenses

Mientras tanto, el segundo comandante estadounidense en jerarquía en Irak prevé que las fuerzas

estadounidenses permanecerán allí por muchos años. El jueves, el teniente general del Ejército Raymond Odierno dijo en una conferencia de prensa del Pentágono que prevé una presencia de Estados Unidos de “cinco o diez años”, y posiblemente más.

Se permitirá que algunos ex miembros del Partido Baath recuperen sus cargos en el gobierno

Los legisladores iraquíes aprobaron una ley que podría permitir que algunos ex miembros del Partido Baath de Saddam Hussein vuelvan a trabajar para el gobierno. Sin embargo, algunos funcionarios dicen que esta ley en realidad excluiría a más ex miembros de dicho partido de los que reincorporaría. También podría impedir que cualquier sunita vinculado al Partido Baath obtenga un cargo político de alto rango. En 2003, la Autoridad Provisional de la Coalición respaldada por Estados Unidos destituyó a todos los miembros de ese partido del gobierno iraquí, lo que ayudó a fomentar la insurgencia sunita.

El Departamento de Justicia advierte que quizá no se presenten cargos contra Blackwater por asesinato de iraquíes

El Departamento de Justicia le está restando importancia a las expectativas de que haya un proceso penal por el asesinato de diecisiete civiles iraquíes perpetrado por la firma militar privada Blackwater Worldwide en septiembre. El New York Times informa que el Departamento de Justicia le dijo a los legisladores en una reunión privada el mes pasado que es posible que no presente cargos contra Blackwater o ningún guardia en particular. Funcionarios del Departamento de Justicia dicen que afrontan grandes obstáculos legales. A cuatro meses del tiroteo y casi cinco años del comienzo de la invasión a Irak, aún no se sabe con certeza si Blackwater está sometida a alguna jurisdicción legal para sus operaciones en Irak. Investigadores del Departamento de Justicia también le otorgaron inmunidad a los guardias de Blackwater a cambio de su testimonio inmediatamente después del tiroteo. En un nuevo informe, el grupo Human Rights First dice que la falta de acciones judiciales se debe a la falta de voluntad política más que a la incertidumbre legal. El informe dice: “La respuesta del gobierno estadounidense al tiroteo se ha caracterizado por la confusión, la actitud defensiva, una multiplicidad de investigaciones ad hoc no coordinadas y acusaciones entre las agencias. Estos fracasos subrayaron la falta de voluntad o de capacidad del Departamento de Justicia para investigar y procesar de forma sistemática las acusaciones de graves crímenes violentos”. Blackwater está siendo demandada en un caso civil presentado en nombre de algunas de las familias de las víctimas.

Demandan a RTI y Unity Resources por asesinato de civil iraquí

Mientras tanto Democracy Now! se enteró de que otra contratista occidental está siendo demandada por asesinar a balazos a una civil iraquí. Los abogados de la familia de Marani Awanis Manook presentaron una demanda contra la contratista RTI International y la empresa militar privada Unity Resources Group. La demanda sostiene que guardias de Unity Resources mataron a balazos a Manook y a otra mujer iraquí, Genevia Jalal Antranick, en octubre del año pasado. Manook era madre de tres hijos. La demanda califica los asesinatos de “matanza sin sentido (...) en un patrón de conducta atroz”. La firma RTI, con sede en Carolina del Norte, contrató a Unity Resources para proporcionar seguridad a sus operaciones en Irak. RTI ha recibido cientos de millones de dólares en contratos con el gobierno estadounidense por su labor en Irak.

Medio Oriente

Israel cierra totalmente la frontera de Gaza y bloquea la ayuda humanitaria

En Israel y los Territorios Ocupados, Israel ordenó el cierre de todos los cruces hacia la Franja de Gaza. La frontera ya fue fuertemente restringida, pero ahora se bloqueó el paso de todos los bienes incluso de los suministros humanitarios de la ONU. El organismo de la ONU para los refugiados palestinos condenó la decisión, diciendo que solamente empeorará una situación que ya es terrible. Israel dice que está intentando impedir ataques de cohetes en la localidad israelí cercana de Sderot. Los palestinos lanzaron alrededor de 150 cohetes desde el martes, provocando varios heridos. El portavoz del ministerio de defensa israelí Shlomo Dror dijo: “Es inaceptable que la gente en Sderot esté viviendo atemorizada todos

los días y la gente en la Franja de Gaza esté viviendo su vida habitual”. El cierre surge al tiempo que Israel continúa los ataques diarios contra Gaza, que han matado a más de 32 palestinos la última semana, entre ellos diecinueve tan sólo el martes. En el último ataque israelí, un palestino murió y otros cuatro resultaron heridos hoy, en un ataque aéreo en el norte de Gaza. Una persona que residía en la zona dijo que la situación allí es catastrófica.

El residente de Gaza dijo: “La situación en Gaza es terrible con el aumento de la violencia israelí en la Franja y las incursiones que están sucediendo. Al igual que la situación, el cruce, el cierre de los cruces, y la situación humanitaria es catastrófica para los residentes y la gente”.

Hamas ha participado en ataques con cohetes por primera vez desde que tomó el control de Gaza en junio. El periódico israelí Haaretz informa hoy que Hamas parece haber acordado una política de lanzar cohetes para obligar a Israel al cese del fuego. Israel rechazó un ofrecimiento de tregua de Hamas el mes pasado. El jueves, el Primer Ministro israelí Ehud Olmert prometió una guerra “permanente” contra Gaza.

El Primer Ministro israelí Ehud Olmert dijo: “Hay una guerra en el sur, todos los días, todas las noches. Nuestros soldados más osados y valientes y miembros de los servicios de seguridad están participando en ella. Esta guerra no se detendrá. El momento llegará cuando la balanza se incline en esta guerra y provocará que los ataques en el sur sean diferentes de lo que son hoy en día”.

Mueren tres civiles palestinos en ataques aéreos israelíes

En Israel y los Territorios Ocupados, Israel continúa con su más reciente ataque contra la Franja de Gaza, mientras militantes palestinos lanzan cada vez más cohetes contra localidades israelíes. Tres civiles palestinos, entre los que se encontraba un niño de 13 años, murieron el miércoles cuando un misil israelí impactó contra el vehículo en el que viajaban. Israel dijo que el ataque fue un error y aseguró que su objetivo había sido un grupo de militantes. Estos asesinatos tuvieron lugar un día después de que diecinueve palestinos perdieran la vida, en lo que representó el número más alto de muertes palestinas registradas en un sólo día en más de un año.

Mientras tanto, se siguen arrojando cohetes palestinos contra localidades israelíes cercanas. Israel dice que dieciocho cohetes cayeron hoy en su territorio y que dos personas resultaron levemente heridas. Israel siguió atacando Gaza luego de rechazar una oferta de paz de Hamas el mes pasado. El líder político de Hamas, Khaled Meshaal, habló desde Siria, donde dijo que Israel estaba saboteando toda posibilidad de un cese del fuego.

Khaled Meshaal dijo: “Lo que están haciendo imposibilitará cualquier acción a la que puedan apostar. Ningún intercambio relacionado con Gilad Shalit ni cese del fuego. Esta sangre palestina acortará la vida de Israel y no les traerá seguridad ni paz. No hay paz con asesinos ni seguridad con criminales”. Los ataques contra Gaza tuvieron lugar días después del que el Presidente Bush visitara la región para promover negociaciones respaldadas por Estados Unidos. Hoy temprano el negociador de la Autoridad Palestina Saeb Erekat dijo que las negociaciones con Israel no tienen sentido, mientras que continúen los ataques contra Gaza. Por otra parte, el Presidente Bush viajó a Egipto el miércoles para concluir su tour por el Medio Oriente. A pesar de aprobar los incesantes ataques de Israel contra Gaza y la expansión de sus asentamientos en Cisjordania, Bush dijo que el mundo debería estar animado por la posibilidad de lograr la paz porque él es optimista.

El Presidente Bush dijo: “Cuando digo que regresé para seguir comprometido, lo digo en serio. Y cuando digo que soy optimista de que podemos lograr un acuerdo, lo digo en serio”.

El viaje de Bush a Egipto duró solamente cuatro horas. Cientos de abogados egipcios se congregaron en El Cairo para protestar contra su visita. El Washington Post informa que hay un mayor resentimiento por parte de los activistas árabes a favor de la democracia, quienes dicen que Bush abandonó las antiguas promesas retóricas de apoyar los esfuerzos para lograr la democracia en el Medio Oriente. Bush no criticó públicamente la represión de Arabia Saudita o de Egipto contra los disidentes durante su viaje.

Arabia Saudita y Egipto son criticados por encarcelar a bloggers disidentes

Previo a la visita del Presidente Bush, varios disidentes destacados fueron detenidos en Arabia Saudita, entre ellos Fouad Ahmed al-Farhan, quien dirige un blog popular a favor de la reforma. Al-Farhan ha estado preso sin cargos en su contra desde el 10 de diciembre. El Presidente Bush planea reunirse el miércoles con su homólogo egipcio, Hosni Mubarak, quien también ha sido criticado por encarcelar a disidentes y bloggers.

Un periodista on-line, Abdel Karim Suleiman, está cumpliendo una condena de cuatro años por presuntamente insultar al Islam y a Mubarak. El Comité para la Protección de los Periodistas exhortó a Bush a que inste al Rey Abdullah y al Presidente Mubarak a que liberen a los periodistas y bloggers que fueron encarcelados.

Activistas de la oposición protestan contra visita de Bush a Egipto

Mientras tanto en El Cairo, varios cientos de activistas de la oposición se manifestaron el lunes contra la visita de Bush. La policía confinó a los manifestantes a los escalones del Sindicato de Periodistas en El Cairo. El representante de la oposición Mustafa Bakri criticó a Mubarak por invitar al Presidente Bush.

Mustafa Bakri dijo: “Esta visita tiene una agenda específica; primero que nada, es en contra de la resistencia y fue planeada para que los líderes árabes se levanten contra Irán y para continuar con la interferencia en las políticas exteriores de los Estados árabes. Por lo tanto, rechazamos esta visita, y le solicité al Parlamento que eche a Bush y no lo reciba. Y debemos manifestarnos y expresar claramente nuestras opiniones contra Bush y su gobierno”.

Bush: Irán es el principal promotor del terrorismo en el mundo

En un discurso pronunciado el domingo en Abu Dhabi, el Presidente Bush acusó a Irán de ser el principal Estado promotor del terrorismo a nivel mundial. Bush dijo que viajó a Medio Oriente en parte para agrupar a los aliados de Estados Unidos en la región para que “enfrenten este peligro antes de que sea demasiado tarde”.

Irán acuerda responder preguntas acerca de pasado nuclear

Mientras tanto Irán acordó responder preguntas acerca de sus actividades nucleares en el pasado en un plazo de un mes como parte de un acuerdo con la Organización Internacional de Energía Atómica (OIEA). El plazo fue anunciado luego de que el presidente de la OIEA, Mohamed ElBaradei, finalizara una visita de dos días en Teherán.

Mueren tres personas en bombardeo contra vehículo estadounidense en Líbano

En Líbano, al menos tres personas murieron el martes en un bombardeo contra un vehículo de la Embajada de Estados Unidos en Beirut. Según informes, otros veinte transeúntes resultaron heridos. La Secretaria de Estado Condoleezza Rice habló desde Arabia Saudita, donde condenó el ataque.

La Secretaria de Estado Condoleezza Rice dijo: “Estados Unidos por supuesto no desistirá de su esfuerzo por ayudar al pueblo libanés, por ayudar a las fuerzas democráticas de Líbano, por ayudar a Líbano a resistir la interferencia extranjera en sus asuntos y mantener todas las resoluciones de seguridad que han sido aprobadas en el pasado de un Líbano estable y democrático”.

Gates retira comentarios sobre OTAN

El Secretario de Defensa Robert Gates está intentando acallar un escándalo por su crítica a los aliados estadounidenses en Afganistán. Gates le dijo a Los Angeles Times esta semana que considera que algunos países de la OTAN no están en condiciones de combatir a insurgentes Talibán. El jueves, Gates retiró sus comentarios.

El Secretario de Defensa Robert Gates dijo: “Han habido varias noticias en los medios de descontento en Estados Unidos y entre otros miembros de la OTAN acerca de operaciones en Afganistán. Esto no

refleja la realidad o, creo yo, las opiniones de nuestros gobiernos. Como dije ante el Comité de Servicios Armados de la Cámara de Representantes el mes pasado, las fuerzas aliadas del Reino Unido, Canadá, Holanda, Australia, Dinamarca y otras naciones han asumido la responsabilidad y están jugando un papel importante y poderoso en Afganistán”.

Estados Unidos enviará 3.200 infantes de marina a Afganistán

Mientras tanto las Fuerzas Armadas estadounidenses se preparan para enviar otros 3.200 infantes de marina a Afganistán. Esto elevará el número total de miembros de las Fuerzas Armadas estadounidenses en Afganistán a aproximadamente treinta mil, la cifra más alta desde que comenzó la invasión estadounidense, hace más de seis años.

EE.UU.

Obama parece elogiar a Reagan por enfrentar “excesos” en década de 60 y 70

En materia de campaña electoral, el senador Barack Obama está siendo criticado por aparentemente restar importancia a los movimientos de derechos civiles y feministas, al tiempo que expresó admiración por el ex presidente Ronald Reagan. En una entrevista con la junta de redacción del periódico Reno Gazette, Obama elogió a Reagan por enfrentar lo que él denominó los “excesos” de la década del 60 y del 70.

El senador Barack Obama dijo: “Creo que Ronald Reagan cambió el curso de Estados Unidos de una forma que ni Richard Nixon ni Bill Clinton lograron. Nos coloca en un camino fundamentalmente diferente debido a que el país estaba preparado para eso. Creo que sintieron que con todos los excesos de los 60 y 70 el gobierno había crecido y crecido pero no había mucho sentido de responsabilidad en términos de cómo estaba operando. Creo que la gente, él se dio cuenta de lo que la gente ya sentía, que era que queremos claridad y queremos optimismo, queremos un regreso a ese sentido de dinamismo y de emprendimiento que se había perdido”.

Obama no especificó lo que él considera que fueron esos “excesos”, pero a Reagan se le ha atribuido el haber liderado una reacción de la derecha contra los logros de los movimientos de derechos civiles y feminista que precedieron a su elección en 1980.

Edwards critica a Obama por elogiar el gobierno de Reagan

En respuesta, el candidato rival John Edwards dijo: “[Reagan] perjudicó notablemente a la clase media y a la clase trabajadora, creó un sistema tributario que favoreció a los estadounidenses más ricos y que obligó a la clase media y trabajadora a luchar todos los días... Les prometo lo siguiente: nunca pondré a Ronald Reagan como ejemplo del cambio”.

16 Romney gana primarias en Michigan

El ex gobernador de Massachusetts Mitt Romney volvió a la carrera presidencial republicana con una victoria en las elecciones primarias de Michigan. Romney ganó las elecciones del martes con el 39% de los votos.

Mitt Romney dijo: “Ya saben, apenas una semana atrás una victoria parecía imposible, pero luego ustedes salieron y le dijeron a Estados Unidos lo que necesitaba escuchar. Ustedes dijeron que lucharíamos por cada trabajo. Ustedes dijeron que lucharíamos para obtener asistencia de salud para todos los estadounidenses. Ustedes dijeron que lucharíamos para asegurar nuestras fronteras. Ustedes dijeron que lucharían para poder reducir los impuestos para los estadounidenses de ingresos medios. Y Michigan escuchó y Michigan votó esta noche. Felicitaciones”.

El senador de Arizona que obtuvo la victoria en las primarias de New Hampshire, John McCain, quedó segundo, con el 30. El ganador en Iowa y ex gobernador de Arkansas Mike Huckabee quedó tercero, con el 16. Hasta el momento ningún candidato ha obtenido la victoria en más de un Estado y la división entre

tres está provocando comentarios de que se trata de la contienda republicana más abierta en décadas. Al caer la noche, Mc Cain ya estaba haciendo campaña en Carolina del Sur, el lugar de la próxima elección primaria republicana este sábado.

El senador John McCain dijo: “Esta noche mis amigos felicitamos a la campaña de otro candidato, pero mañana nos levantaremos a luchar. Ahora es el turno de Carolina del Sur. Vamos a luchar por sus votos, vamos a ganar esta elección primaria y la candidatura de nuestro partido y vamos a estar orgullosos de la forma en que lo hicimos”.

El Partido Verde realiza debate presidencial en California

El Partido Verde llevó a cabo un debate presidencial el domingo ante 800 personas en San Francisco. En el mismo participaron la ex congresista demócrata Cynthia McKinney y otros cuatro candidatos. Ralph Nader, quien se presentó como candidato del Partido Verde en el año 2000, habló durante el evento, pero no participó en el debate. Nader aún no anunció si se postulará nuevamente a la presidencia.

Ralph Nader dijo: “¿Quieren asistencia médica para todos? ¿Quién dice que no? La industria de seguros médicos, las empresas farmacéuticas y las Organizaciones para el Mantenimiento de la Salud (HMO, por sus siglas en inglés). ¿Quieren un salario digno? ¿Quién dice que no y hace que lo acepten? McDonald’s. Burger King. Wal-Mart. ¿Quieren que haya paz en el mundo y quieren un país que promueva la paz y se convierta una superpotencia humanitaria? ¿Quién se opone a eso? Las empresas Lockheed Martin. Lo que Eisenhower condenó es un complejo militar-industrial. Simplemente pregúntense: ¿Quién sigue diciendo que no? Y ustedes saben en qué debe centrarse un Partido Verde y de un movimiento político alternativo”.

Cynthia McKinney citó a Ralph Nader como parte de su explicación sobre por qué era candidata del Partido Verde.

Cynthia McKinney dijo: “Señor Nader, recientemente nos pidió que demos el siguiente paso si no nos gusta lo que está sucediendo en nuestro país. Seguí su consejo: me uní a su partido. Estoy ayudando a los candidatos del Partido Verde y hoy estoy aquí con ustedes. Les pido que den el siguiente paso conmigo”.

Entre quienes participaron del debate del Partido Verde también se encontraban Jared Bell, Jesse Johnson, Kent Mesplay y Kat Swift.

Tribunal: Detenidos de Guantánamo no entran en la definición de ‘persona’

El Tribunal de Apelaciones de Washington D.C. confirmó que no hará lugar a una demanda presentada por cuatro ciudadanos británicos que estuvieron detenidos en la prisión militar estadounidense en Bahía de Guantánamo. Los cuatro hombres habían demandado al ex Secretario de Defensa Donald Rumsfeld y a otros altos funcionarios militares por ordenar la tortura y el abuso religioso. Los jueces fallaron que los detenidos no son personas a los efectos del derecho estadounidense. El fallo del tribunal decía en una parte: “Debido a que los demandantes son extranjeros y estaban ubicados fuera de territorio soberano de Estados Unidos en el momento en que surgió su denuncia, no entran en la definición de ‘persona’”. El fallo fue emitido el viernes mientras miles de activistas por los derechos humanos se reunieron en todo el mundo para protestar contra el sexto aniversario de la apertura de Guantánamo.

Arrestan a ochenta personas frente a Corte Suprema por protestar contra Guantánamo

En Washington, al menos ochenta activistas fueron arrestados frente a la Corte Suprema durante una manifestación para solicitar el cierre de la cárcel militar, donde más de 800 hombres y niños permanecen detenidos sin acusaciones. Los manifestantes marcharon en Washington vestidos como los prisioneros de Guantánamo, con overoles color naranja y capuchas negras.

Jefe del Estado Mayor Conjunto de Estados Unidos a favor de cierre de Guantánamo

Mientras tanto el jefe del Estado Mayor Conjunto afirmó públicamente que está a favor de cerrar

Guantánamo. El almirante Mike Mullen dijo: “Creo que desde el punto de vista de cómo nos refleja ha sido muy perjudicial”.

Medida de Virginia aprobaría despidos de trabajadores que no hablan inglés

En Virginia, se presentó una medida estatal que permitiría que empleadores despidan a empleados y que les nieguen los beneficios de desempleo si no hablan inglés en el trabajo. El patrocinador del proyecto de ley, el senador del Estado Ken Cuccinelli, dice que el proyecto de ley está dirigido a trabajadores que deben interactuar con el público como funcionarios de ventas y recepcionistas. Activistas por los derechos de los inmigrantes dicen que el proyecto de ley podría provocar el despido de trabajadores que hablen cualquier idioma que no sea el inglés durante el descanso o cuando hablan por teléfono con un familiar.

Citigroup despedirá a 30.000 trabajadores; Spring y EMI también planean despidos masivos

En materia empresarial, está previsto que Citigroup anuncie una nueva ola de despidos a medida que el banco continúa perdiendo millones de dólares a raíz de la crisis de préstamos hipotecarios. Citigroup podría despedir a 30.000 empleados. El banco planea anunciar una reducción del valor de sus activos de 24 mil millones de dólares. Citigroup no es la única empresa que prepara despidos masivos. La empresa de telecomunicaciones Sprint-Nextel reveló sus planes de despedir a varios miles de empleados además de los cinco mil que despidió el año pasado.

Y la empresa disquera EMI dijo que planea despedir a dos mil trabajadores, alrededor de un tercio de su fuerza de trabajo.

El Mundo

Médicos: Suharto desarrolla enfermedad que amenaza su vida

En Indonesia, los médicos del ex dictador Suharto dicen que está desarrollando una infección sanguínea que amenaza su vida. Suharto supervisó el asesinato de cientos de miles de personas, la mayoría durante su llegada al poder a fines de los 60 y en la invasión y ocupación indonesia de Timor Oriental. Suharto también fue acusado de robar millones de dólares en fondos públicos. El martes, un grupo de estudiantes se manifestaron en Solo, donde se ubica la casa de la familia Suharto, para solicitar que se regrese la fortuna del dictador al pueblo indonesio.

Una manifestante dijo: “Estamos constantemente luchando contra Suharto y sus activos deberían ser entregados a las personas para su bienestar”.

Bombardeo en Sri Lanka suscita temores de un nuevo estallido de violencia

En Sri Lanka, al menos 24 personas murieron cuando estalló una bomba colocada al costado de una carretera al paso de un autobús civil. El ataque renovó los temores de que se produzca un nuevo estallido de violencia al expirar formalmente un cese del fuego pactado hace seis años entre el gobierno y los rebeldes Tamil.

Informe: Encuestas a boca de urna de fundación con apoyo de Estados Unidos muestran que la oposición ganó las elecciones en Kenia

En noticias de Kenia, McClatchy newspapers informa que una encuesta a boca de urna realizada para una fundación que cuenta con el apoyo del gobierno estadounidense indicó que el Presidente de ese país, Mwai Kibaki, sufrió una derrota rotunda en las controvertidas elecciones del mes pasado. La encuesta realizada por el International Republican Institute—un instituto con sede en Washington—desestima las afirmaciones de Kibaki de que obtuvo una victoria ajustada para su reelección. La encuesta mostró que el líder de la oposición Raila Odinga ganó por ocho puntos porcentuales. Mientras tanto, Human Rights Watch acusó a la policía keniana de utilizar municiones de combate para reprimir las protestas. En la ciudad de Kisumu, el grupo dijo que recibió informes verosímiles de que la policía mató a tiros a docenas

de personas que se manifestaban contra los resultados electorales.

Más de 600 personas murieron en incidentes violentos después de las elecciones.

República Checa a punto de lograr acuerdo de escudo antimisiles con Estados Unidos

La República Checa anunció que está a punto de firmar los acuerdos iniciales para albergar un escudo antimisiles europeo propuesto por el gobierno de Bush. El gobierno denomina el escudo como “una medida de defensa contra un posible ataque de Irán”, pero es ampliamente visualizado como un arma de ataque. Encuestas de opinión pública continúan demostrando que la mayoría de la población se opone al escudo antimisiles en la República Checa y Polonia, el otro país que debería albergarlo. El gobierno polaco está solicitando a Estados Unidos que financie la expansión militar aérea de Polonia a cambio de su participación.

Canadá incluye a Estados Unidos en lista de países que practican la tortura

El gobierno canadiense incluyó a Estados Unidos en una lista de países que podrían practicar la tortura. La mención es realizada en un documento secreto del gobierno canadiense, cuya publicación no estaba programada. El documento nombra a la prisión de Bahía de Guantánamo y hace una lista de técnicas de interrogatorio de Estados Unidos que incluyen “obligar a los prisioneros a desnudarse, aislamiento, privación del sueño”. Otros países que están en la lista son Israel, Siria, China, Irán y Afganistán.

Activistas contra caza de ballenas fueron capturados y retenidos en buque japonés

En el Océano Antártico, dos activistas contra la caza de ballenas fueron capturados y retenidos a bordo de un buque ballenero japonés. Los activistas son miembros de la organización Sea Shepherd Conservation Society. Fueron retenidos luego de subir a bordo del buque japonés para entregar una carta en protesta contra las prácticas de caza de ballenas de Japón. El Tribunal Federal australiano ordenó a Japón que detenga la caza y matanza de ballenas en cualquier parte cerca de su costa o en territorio Antártico australiano. El director de Sea Shepherd, Jonny Vafic, dijo que los activistas están detenidos en condiciones similares a las de una prisión.

Jonny Vafic dijo: “Básicamente los ataron a los mástiles durante horas en el frío polar y luego fueron llevados abajo y encerrados en una habitación”.

Las autoridades balleneras de Japón dicen que los activistas intentaron vandalizar el buque. El gobierno australiano está solicitando a Japón que garantice la liberación de los dos activistas.